COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 17 MARS 2016

Mazières-en-Gâtine. Le taux des taxes n'augmentera pas : 7e année sans hausse

Vendredi 4 mars, le conseil municipal s'est réuni autour d'Alain Clairand, maire.

Taxes locales: en ouverture de séance Alain Clairand a proposé e vote des trois taxes en vue de la préparation du budget 2016. «Il n'y a pas eu d'augmentation depuis 6 ans, mais je propose le maintien du laux actuel sur la taxe d'habitation, le foncier non bâti et le foncier bâti ». À l'unanimité le conseil est en accord. Il n'y aura pas d'augmentation du taux cette année.

Travaux de la mairie : « Il s'agit de définir le choix du coordonnateur en matière de sécurité et de protection de la santé, du bureau de contrôle et géotechnicien. Pour ce dernier il est difficile d'analyser les offres reçues avec tous les termes techniques, l'architecte doit aider la mairie à choisir » précise Alain Clairand. Un compte rendu des offres a été fait aux conseillers municipaux, les

entreprises retenues seront bientôt connues. Les subventions demandées pour rénover la mairie sont en cours.

Compte de gestion 2015: Jean-Marie Morisset, 1er adjoint informe les conseillers par tableaux récapitulatifs, du montant des recettes et des dépenses de fonctionnement et d'investissement de l'année écoulée. « C'est une simple présentation, car nous n'avons pas encore reçu la version définitive de la trésorerie. Nous avons fait un peu moins de dépenses et les recettes sont dans les clous... Nous avons une capacité d'autofinancement qui se maintient... Nous avons dit que nous ne faisions pas de prêt ».

Voirie: Claude Largeau a précisé: «Les travaux d'enfouissement des réseaux se poursuivent place des Marronnier... La réparation des lampadaires est en cours... Le trottoir de la Poste au restaurant va être refait »

